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Rimes à deux balles !

 

Ne vous étonnez pas si je rime gaspard,

avec un petit nom, qui lui va bien, « connard » !

L’expert en communication,

montre par sa dépréciation,

qu’en plus d’être un vrai con…ben…c’est un salopard !!

 

PACO. Machouille des mots.

13/03/2019.
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Invité  sur  Cnews  le  18  février,  l’ancien  chef  de  la
communication de François Hollande a fait part de son mépris
pour les manifestants des “ gilets jaunes ”.

Invité à débattre sur l’escalade de la violence chez les «
gilets jaunes », Gaspard Ganzer a tenu à introduire le fond de
sa pensée : « J’ai toujours fait attention à mon langage pour
commenter ce qui se passait avec les Gilets jaunes, mais là on
a franchi la cote d’alerte », a-t-il déclaré sur le plateau de
Cnews. Avant de juger : « Si on faisait des tests de QI à
l’entrée des manifestations, il n’y aurait pas grand monde ».

« Ils ont le droit de manifester,
même s’ils sont cons »
L’ancien de la communication de François Hollande réagissait
aux  altercations  qui  ont  eu  lieu  dimanche  lors  d’une
manifestation de « gilets jaunes », place de l’Étoile. Un
rassemblement  marqué  par  la  présence  d’Ingrid  Levavasseur,
l’une des figures du mouvement, et la salve d’insultes dont
elle a été la cible, au point de devoir être exfiltrée par les
policiers.  «  Une  fois  qu’on  a  dit  que  les  gens  peuvent
manifester, on ne peut pas trier entre les manifestants, c’est
justement ça la beauté de la démocratie », a estimé Gaspard
Ganzer. Avant de préciser : « Ils ont le droit de manifester,
même  s’ils  sont  cons  malheureusement.  C’est  ça  qui  est
dramatique. »

Un mépris manifeste que n’a pas apprécié un ancien « gilet
jaune », Hayk Shahinyan, présent sur le plateau et pour qui «
ce genre déclaration ne calme pas les choses ». Même s’il a
admis ne pas parler de tout le monde, Gaspard Ganzer a affirmé
son mépris : « Excusez-moi, quand je vois ce genre d’images-
là, je pense que je suis obligé d’être dur. »

https://www.valeursactuelles.com/societe/gaspard-gantzer-satta
que-au-faible-qi-des-gilets-jaunes-104075
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Note de Christine Tasin

Même s’ils le disent autrement où se contentent de le penser,
la majeure partie de nos soi-disant élites pensent la même
chose, Macron en tête qui ne cesse de fustiger les illettrés,
rétrogrades, haineux… que nous serions. Et qui nous explique
sur tous les tons que lui seul détient la vérité, que lui seul
est assez intelligent pour comprendre les enjeux…

C’est parce qu’ils nous méprisent qu’ils ont craché sur le
referendum de 2005, qu’ils voulaient faire voter les Suisses à
nouveau sur les minarets, qu’ils veulent transférer toute la
souveraineté populaire sur Bruxelles….

 


